

! Glorificando a Dios en la web !

[11 de enero]

I. Bienvenida y Encuentro

a. **Saludo Inicial** (Bienvenida cálida y amistosa, uso de multimedia para mostrar fotos de la comunidad y eventos recientes).

b. Dinámica para romper el hielo.

1. Antes de la dinámica, preparen tarjetas con diferentes versículos. Asegúrense de que haya “pares”. Si es un grupo grande, pueden repetir versículos o asegurarse de tener suficientes para que todos participen (decora las tarjetas de una manera creativa).
2. Al inicio de la reunión, repartan una tarjeta con un versículo bíblico a cada persona (No digan que hay duplicados).
3. Indica a los participantes que deben encontrar a la persona que tiene el mismo versículo bíblico que ellos. Para hacerlo tendrán que caminar por la sala, pasillos y leer el versículo en voz alta a los demás hasta encontrar a su “pareja”.
4. Una vez que encuentren a su pareja, pídanles que hablen brevemente sobre lo que significa ese versículo para ellos o como lo han visto reflejado en su vida. Al final se toman una selfie y lo comparten en alguna de sus redes sociales con el versículo que les tocó.
5. Después de unos minutos, invita a cada pareja o grupo a compartir con la iglesia algo breve de lo que discutieron o el significado del versículo.
6. La dinámica finaliza resaltando la importancia de la palabra de Dios en nuestras vidas y cómo, a través de la Escritura, podemos encontrar conexiones y fortalezas compartidas.

II. Adoración y Mensaje

a. **Adoración:** Contracorriente: <https://www.youtube.com/watch?v=QEcajQFJ6GY>
Brilla Jesús: <https://www.youtube.com/watch?v=N1wGu-uhrVo>
Todo por él: <https://www.youtube.com/watch?v=Qq1bzd7fGs>

b. Mensaje Inspirador.

Introducción: Actualmente, las redes sociales se han convertido en algo más que un simple medio de comunicación, han evolucionado tanto que no solo influyen en conexiones sociales, también en nuestra toma de decisiones, te quiero poner un ejemplo: Cuando estás con la familia o un grupo de amigos, quieren ir a comer, y tiene que elegir entre 2 restaurantes. ¿Cuál elegirían? Para poder elegir, entramos a



redes sociales y buscamos imágenes del restaurante, el menú, su ubicación, reseñas, etc. y elegimos el de nuestro mayor agrado.

Las grandes corporaciones crean estrategias de marketing llamativas para captar la atención de los usuarios y así generar un crecimiento, están aprovechando y explotando al máximo para dar a conocer sus productos.

Nosotros como cristianos ¿Qué estamos haciendo para compartir el mensaje de salvación?

¿Contamos con una presencia digital que glorifique a Dios o usamos el nombre de nuestro Señor para exaltarnos?

Frase transicional: En esta tarde abordaremos el tema: “Cómo compartir mi fe y glorificar a Dios en nuestras redes sociales”.

Oración: Se ora para que Dios siga acompañándonos en la reunión y en el mensaje.

Desarrollo: En la ciudad de Tuxtla Gutiérrez, Chiapas, una joven decidió compartir su fe en la universidad regalando gelatinas junto con un versículo de la Biblia, ¡vaya manera de compartir la Palabra! Como jóvenes tenemos un sin fin de ideas para predicar que ¡CRISTO VIENE PRONTO!, y uno de los medios más utilizados por la juventud, son las redes sociales. Debemos aprovechar al máximo estos medios y glorificar el nombre de Dios.

Pero antes de usar los medios debemos ver, ¿Qué significa “Glorificar”? En hebreo “kabód” y en griego “dóxa, doxazó”. Su significado literal era “peso” o “brillo”, es decir, valor, dignidad. Se utilizaba para describir el esplendor de quienes se distinguían en carácter y reputación.

La Biblia aclara que Dios es glorificado más con la vida que con las palabras (1 Corintios 10:31; Mateo 5:16; 1 Pedro 2:12; Romanos 12:1; Colosenses 3:17).

El Espíritu de Profecía nos dice lo siguiente: “Glorificamos a Dios cuando vivimos con integridad en nuestras vidas, siendo veraces, fieles y justos en todo lo que hacemos” (Joyas de los testimonios, Vol. 2, 136).

¿Glorifico a Dios en mis redes sociales? Esa es la pregunta que debemos hacernos. Lamentablemente, así como nuestra vida está manchada por el pecado, nuestras redes sociales también lo están, ¿en qué forma es esto posible? Esto se ve reflejado cuando en nuestras redes se publica contenido o memes contenciosos. Cuando no somos consistentes, lejos de glorificar, alejamos a quienes buscan al Señor, y damos motivos al enemigo para desacreditar el mensaje de Dios. El Apóstol Pablo menciona: “el nombre de Dios es blasfemado entre los gentiles por causa de vosotros”

(Romanos 12:24).

¿Cómo están tus redes? ¿pueden ver a Cristo en tus redes? ¿podría alguien decir: yo conocí a Dios y la iglesia por la publicación de Juan, Pablo, etc. ¿Estás compartiendo tu fe digital, o el mundo digital está disminuyendo tu fe?

Es fácil comenzar un ministerio digital, pero suele ser difícil mantenerse leal y firme, solemos llevarnos por las tendencias, y simplemente reposteamos contenido que nos llama la atención. ¿Te gustaría dar a conocer a Jesús en las redes sociales? Veamos unos consejos que te ayudarán a crecer en tu vida espiritual y en tus redes sociales.

- **Sé genuino.** No solo copies y pegues. Puede volverse abrumador el no tener ideas para crear contenido edificante y llamativo, si quieres tener grandes ideas ya sabes a quién debes recurrir. Mira lo que dice Éxodo 31:1-5. En esta historia me encanta lo que menciona la Biblia cuando Dios le dio sabiduría e inteligencia a Bezaleel para inventar diseños, y no solo eso, también le dio la capacidad de crearlos y llevarlos a cabo. Proverbios 9:10 menciona que un conocimiento de Dios es el fundamento de toda sabiduría e inteligencia. Buscar a Dios y acercarnos a su Palabra nos llenará espiritualmente, también nos dará ideas, creatividad y la capacidad de llevarlas a cabo.
- **Sé constante.** Es cierto que las múltiples actividades, trabajos, tareas, etc., pueden quitarnos el tiempo, y eso haga que dejemos de postear. “Así que, hermanos míos amados, estad firmes y constantes, creciendo en la obra del Señor siempre, sabiendo que vuestro trabajo en el Señor no es en vano” (1 Corintios 15:58) él apóstol nos recuerda que debemos estar firmes y constantes en la obra del Señor, porque su trabajo no es en vano. “Dios requiere constancia en la vida cristiana. La perseverancia en la oración, la fe en la justicia de Cristo, y la obediencia a su Palabra, son esenciales para el crecimiento espiritual y la permanencia en Cristo” (En Lugares Celestiales 58). Si la obra es de Cristo debemos seguir publicando de él.
- **Evita el contenido que no glorifica a Dios.** Si escucharas que hablan mal de una persona a la que quieres, respetas, admiras, o amas ¿te unirías a la conversación o te retirarías de ese lugar? Claro que te retirarías, si amas y respetas a esa persona buscarías la manera de demostrar sus cualidades. Así debemos evitar compartir contenido que degrade el nombre de Dios, al mismo tiempo evitar consumir contenido no edificante: “Por lo demás, hermanos, todo lo que es verdadero, todo lo honesto, todo lo justo, todo lo puro, todo lo amable, todo lo que es de buen



nombre; si hay virtud alguna, si algo digno de alabanza, en esto pensad" (Filipenses 4:8).

Satanás tratará de usar sus fuerzas para contrarrestar la obra y distraerte con contenido que te será apetecible, él sabe tus debilidades y tus deseos. "Es necesario velar constantemente para guardar el corazón de la contaminación del pecado. El corazón necesita ser limpiado y santificado por la gracia de Cristo" (Consejos sobre la salud, 162).

Conclusión: "Porque no tenemos lucha contra sangre y carne, sino contra principados, contra potestades, contra los gobernadores de las tinieblas de este siglo, contra huestes espirituales de maldad en las regiones celestes" (Efesios 6:12); esta cita nos recuerda que nuestra lucha no es contra personas, sino contra fuerzas espirituales de maldad. En el contexto de las redes sociales, esto cobra un significado importante. Las redes sociales pueden ser un lugar donde las influencias negativas y espirituales se manifiesten a través de contenidos dañinos, divisiones, envidias, y otros comportamientos que no glorifican a Dios.

Como cristianos, debemos estar conscientes de que, al participar en estas plataformas, estamos expuestos a estas luchas espirituales. Por eso, es fundamental aplicar el consejo bíblico de revestirnos con la armadura de Dios, protegiendo nuestra mente y corazón de las influencias negativas que puedan desviarnos del propósito divino. Para glorificar a Dios en las redes sociales, debemos actuar con discernimiento, sabiduría y amor. Esto significa ser conscientes de lo que compartimos, cómo interactuamos con los demás y asegurarnos de que nuestras acciones y palabras reflejen los valores de Cristo. Podemos usar las redes sociales como una herramienta para compartir el mensaje de esperanza, edificar a otros y ser luz en medio de la oscuridad digital.

En resumen, aunque nuestra lucha no es contra carne ni sangre, debemos estar vigilantes en las redes sociales, usando este espacio de manera que glorifique a Dios y resistiendo las influencias que puedan alejarnos de nuestra fe.

Llamado: "Venid luego, dice Jehová, y estemos a cuenta: si vuestros pecados fueren como la grana, como la nieve serán emblanquecidos; si fueren rojos como el carmesí, vendrán a ser como blanca lana" (Isaías 1:18). Este es el momento para que pongamos nuestra vida, tesoros, talentos y redes sociales en las manos de Dios. Hoy, saliendo de la iglesia ¿eliminarás las publicaciones que no glorifican a Dios? ¿Honraras el nombre de Jesús? Te invito a que, juntos, compartamos nuestra FE DIGITAL

y podamos GLORIFICAR A DIOS EN LA WEB.

III. Taller de ideas

a. Dinámica de grupos (Discusión en grupos pequeños).

Pide a cada grupo que discuta y anote ejemplos de publicaciones, comentarios o acciones en la web que glorifican a Dios. Realiza las siguientes preguntas: ¿Qué tipo de contenido glorifica a Dios? ¿Qué acciones o palabras debemos evitar en nuestras redes sociales? ¿Qué efecto puede tener un simple like?

b. Compartir resultados (Espacio para que algunos grupos o individuos compartan sus reflexiones o resultados).

IV. Conexión Bíblica

a. Dinámica para Conexión Bíblica. En esta sección se promoverá el estudio del cronograma que corresponde a los capítulos sugeridos de conexión bíblica, elaborando actividades para las diferentes edades que conforman nuestra iglesia; se sugiere realizar: sopa de letras, dibujos. Si la iglesia cuenta con internet puede realizarse un Quizizz.

V. Oportunidades y Despedida

a. Anuncios (Información sobre eventos próximos y formas de involucrarse, presentado de manera creativa e informativa).

b. Repaso de la lección de ES.

c. Despedida de Sábado: Si la iglesia cuenta con espacio suficiente pueden despedir el sábado en la parte de afuera para ver la puesta de sol, de no ser así pueden proyectar en la pantalla en tiempo real el ocaso. Se lee un texto bíblico y se agradece a Dios por el sábado que está terminando. Se termina cantando un himno de cierre para despedir el sábado y dar la bienvenida a la nueva semana.

d. Bendición y Desafío: Se invita al Anciano/director de iglesia para dar la bendición. El director JA desafía a la hermandad a compartir durante la semana lo aprendido del capítulo diario en alguna de sus redes sociales.

e. Invitación a juegos sociales (Invitación a quedarse para socializar).

Elaborado por:

Ptr. Bani Imner Pérez de León

Distrito Villa de Acala | Asociación Centro de Chiapas